



SAP Business ByDesign wird Teil der SAP HANA Cloud

SAP Business ByDesign wird Teil der SAP HANA Cloud. Die Unternehmenskommunikation der SAP gibt bekannt, alle SAP Cloud-Angebote auf die SAP HANA-Plattform zu bringen. In Zukunft wird SAP HANA die einzige, einheitliche Plattform der SAP sein, die es den Unternehmen aller Größen in allen Branchen und Sparten ermöglicht, ihre gesamte Geschäftstätigkeit in der Cloud noch effizienter und effektiver auszuführen. Wir werden alle SAP Cloud-Angebote auf die SAP HANA-Plattform bringen. SAP Business ByDesign wird Teil der SAP HANA Cloud, bleibt aber vor allem auch Bestandteil unseres Cloud-Angebots mitsamt seiner aktuellen Funktionalität und seinem Umfang. Zudem wird es auch durch unser umfangreiches Partner-Ökosystem weiterentwickelt. Die Optimierung des SAP-Cloud-Portfolios auf unserer HANA-Plattform bedeutet eine deutliche Verbesserung des Preis-Leistungs-Verhältnisses, kombiniert mit allen Vorteilen: einfache Nutzung für alle unsere Kunden durch die Cloud. SAP Deutschland AG & Co. KG, Neurottstraße 15a, 69190 Walldorf, Deutschland. Telefon: 0622777-47474, Telefax: 0622777-57575, Mail: info@sap.com, URL: <http://www.sap.com/germany/index.epx>

Pressekontakt

SAP Deutschland AG & Co. KG

69190 Walldorf

sap.com/germany/index.epx
info@sap.com

Firmenkontakt

SAP Deutschland AG & Co. KG

69190 Walldorf

sap.com/germany/index.epx
info@sap.com

Seit mehr als 30 Jahren bürgt der Name SAP (Systeme, Anwendungen, Produkte in der Datenverarbeitung) für Innovation, Erfolg und Kreativität. Als drittgrößter unabhängiger Softwarelieferant der Welt entwickeln wir maßgeschneiderte Unternehmenslösungen für unsere Kunden rund um den Globus. Unseren Erfolg verdanken wir der hohen Qualität unserer Produkte sowie der langjährigen Erfahrung und dem Know-how unserer Mitarbeiter. Einzelheiten über die Entwicklung des Unternehmens finden Sie in unserer Unternehmensgeschichte. Das Unternehmen wurde 1972 von fünf IBM-Mitarbeitern gegründet und zählt mittlerweile rund 35.000 Beschäftigte. Allein in der Software-Entwicklung sind weltweit insgesamt 10.600 Mitarbeiter beschäftigt. Neben ihrem Haupt-Entwicklungszentrum am Stammsitz in Walldorf unterhält die SAP Entwicklungslabors unter anderem in Palo Alto (USA), Tokio, Bangalore (Indien) und Sophia Antipolis (Frankreich) sowie in Berlin, Karlsruhe und Saarbrücken. Mit Niederlassungen in mehr als 50 Ländern erzielte die SAP im Geschäftsjahr 2004 einen Umsatz von 7,5 Milliarden Euro. Die SAP AG ist an verschiedenen Börsen einschließlich der Frankfurter Wertpapierbörse und der New Yorker Wertpapierbörse (NYSE) unter dem Tickersymbol "SAP" gelistet.